



さつまいもクッキング第一弾！

# スイートポテト作り



11月2日(水)

ゆい組

先日から「先生、エプロン持って来たよ！」「いつスイートポテト作るの～♡」と、楽しみにしていたクッキングの日！エプロンや三角巾をつけるとお料理をする気分になるのか笑顔になっていました。「こども園からもらったさつまいも、大学芋にしたよ～！」「今度、スイートポテト作るんや！」と、嬉しそうにお家での様子も教えてくださいますよ。さつまいも、みんな大好きなんですね！保育者がさつまいもを潰したり、さつまいもと砂糖やバター、牛乳を混ぜ合わせたりする様子を見た後、自分で好きな形に形成しましたよ。



「重さはかるやつや！お家にもあるよ～！」

さつまいもを洗うのは僕たちに任せて！



溶けたバターを見て「…油？」と言っていました。惜しい！！



丸い形にしたよ！



おいしくできますように☆



オーブンで焼いてもらい、おやつの時間に出来立てを食べました。一口食べると「美味しい！」と思わず笑みがこぼれていましたよ。来週は子ども達からリクエストがあった大学芋を作る予定です♪エプロン、三角巾の準備、ありがとうございました！（来週は使いません。）

## 出来立てのスイートポテト♪

甘くておいし～♡

